



Kiel, 27. April 2016

Nr. 104 /2016

Die A20 ist weiterhin unser wichtigstes Straßeninfrastrukturvorhaben

Zum Weiterbau der A20 erklärt der verkehrspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Kai Vogel:

Alle großen Infrastrukturprojekte stehen dauerhaft unter der kritischen Bewertung aller betroffenen Bürgerinnen und Bürger und der Verbände. Genauso hat sich das Bundesumweltamt zu diesem Projekt kritisch geäußert und es ist dessen Aufgabe Straßenprojekte aus Umweltsicht zu bewerten. Die Abwägung von Umweltbelangen, den Interessen der Verkehrsentlastung, der wirtschaftlichen Entwicklung und den Interessen der Bürgerinnen und Bürger ist immer diametral. Die Landespolitik muss diese Zielkonflikte bewerten und einen Kompromiss finden. Die SPD Schleswig-Holsteins hat sich bereits vor langer Zeit für den Bau der A20 ausgesprochen und steht selbstverständlich weiterhin zu diesem Projekt. Die A20 ist weiterhin unser wichtigstes Straßeninfrastrukturvorhaben.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de